Rétrospectivement, je me demande quel aspect de ce travail sera considéré comme étant notre plus grande réussite: les réalisations dont il a été question plus haut, la possibilité qu'un événement similaire soit organisé chaque année, ou le fait d'établir un précédent capable d'améliorer le fonctionnement des comités.

Les députés qui ont participé aux travaux de ce Forum sont heureux d'attribuer la plus grande part du mérite de cet événement à tous ceux qui ont déployé des efforts aussi extraordinaires, notamment à Sonya Dakers et à Carmen DePape, respectivement coordonnatrice de la recherche et greffière du Comité permanent de l'agriculture, à mon adjointe principale, Bonnie Cherryholme, à notre conseiller à l'organisation, Peter Dobell et à bien d'autres employés de la colline parlementaire. Ils les remercient tous bien sincèrement.

Harry Brightwell, député